



ひよこぐみだより 12月

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。感染症などが流行る季節なので、お部屋でも対策を取りながら元気いっぱい遊んでいこうと思います！

今月のひよこ組だよりでは、新聞紙遊びとクリスマス製作の子どもたちの様子をお伝えします。長いお休みになりますが、1月に元気な姿が見られることを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

～ビリビリ・くしゃくしゃ楽しいな～

最近小さいものをつまんだりブロックをくっつけたりと、手先を上手に使えるようになってきたので新聞紙遊びを取り入れてみました。最初「これなんだろう？」と不思議そうな表情をしていたので、保育教諭がビリっと破ってみました。すると興味をもちはじめ、新聞紙にゆっくりと手を伸ばし、触ったり観察したりする子どもたち。保育教諭の真似をして破ろうとしますが、破るという手の動きが難しかったようで横に引っ張りなかなか破れません。新聞紙に少し切れ目を入れてあげることで破ることができ、嬉しそうな表情を見せてくれましたよ。新聞紙遊びは手先の運動機能を高めるだけではなく、「ビリビリ」「くしゃくしゃ」などの音や感触に触れることで五感を育むので、これからも取り入れていきたいです。



～セーター作ったよ～

製作が大好きな子どもたち。今月はクリスマスの製作でセーターを作りました。色がつくことや手を動かすことで色が広がっていくことを楽しみながら、表現力や想像力を養うことに繋がるといいなと思い、絵の具を取り入れました。画用紙や絵の具は3色の中から子どもたちが自分で選びました。筆でちゅんちゅんと画用紙に色をつけたり、筆だけでは物足りず手で直接絵の具を触り絵の具の感触を楽しんだり、筆に興味をもつたりと様々な姿が見られましたよ。



1月に新しいおともだちが2人入園します。

いっぱい遊ぼうね☆

